ACTA DE LA REUNION EXTRAORDINARIA DE COORDINADORES DEL GRADO INTERUNIVERSITARIO DE ARQUEOLOGIA (UNIVERSIDADES DE GRANADA, SEVILLA Y JAÉN)

Se inicia la reunión extraordinaria a las 9:30 del día 5 de mayo de 2023 en la Universidad de Jaén y finaliza en la localidad de Mengíbar (Jaén)

Relación de Asistentes

Eva Alarcón García, Coordinadora del Grado de Arqueología en la Universidad de Granada.

Daniel García Rivero, Coordinador del Grado de Arqueología en la Universidad de Sevilla.

Juan Pedro Bellón Ruiz, Coordinador del Grado de Arqueología en la Universidad de Jaén.

Orden del día

- 1. "Convivencia" de alumnado y coordinación del Grado Interuniversitario de Arqueología (Universidades de Granada, Sevilla y Jaén)
- 2. Ruegos y preguntas

Temas tratados

1. "Convivencia" de alumnado y coordinación del Grado Interuniversitario de Arqueología (Universidades de Granada, Sevilla y Jaén)

Se procede a levantar acta del encuentro realizando entre el alumnado de 1 y 2 curso del Grado Interuniversitario de Arqueología entre las U. Granada, Sevilla y Jaén. En este encuentro han participado, por un lado, los coordinadores del Grado de Arqueología, Eva Alarcón García, Juan Pedro Bellón y Daniel García Rivero y por otro, los y las direcciones de los diferentes departamentos de Arqueología de los diferentes centros. Francisco Conteras Cortés, Carmen Rísquez Cuenca, Eva Alcázar y Francisco José García Fernández.

El objetivo principal de este encuentro/convivencia ha sido potenciar la movilidad entre los centros que imparten y comparten el Grado de Arqueología. Para ello se ha realizado una visita a la Universidad de Jaén, en cuyas instalaciones todo el alumnado ha recibido una charla informativa sobre qué son las Menciones, cómo funcionan y cuál es su procedimiento. Cada uno de los coordinadores han explicado de forma concreta las Menciones que se imparten en sus respectivos centros. Se ha producido un dialogo entre las diferentes coordinaciones, direcciones departamentales y alumnado presente solventándose así la mayoría de sus dudas sobre la forma de proceder en ante este proceso.

La actividad se ha desarrollado también con una visita conjunta al Centro de Interpretación de *Iliturgi: la ciudad de los tres ríos*, en Mengíbar, mostrando un ejemplo de los proyectos de investigación que se desarrollan en el marco de la Titulación.

Desde las diferentes coordinaciones este acto/encuentro/convivencia se plantea de forma sistemática y repetitiva con carácter anual, para ello, los lugares de encuentro se irán rotando entre las diferentes coordinaciones y los distintos centros.

2. Ruegos y preguntas

Sin más, se da por finalizada la reunión a las 16:30 horas en Mengíbar (Jaén)

Granada, 10 de mayo de 2023

Fdo.: Eva Alarcón García

Coordinadora del Grado de Arqueología en la Universidad de Granada.

Fdo.: Daniel García Rivero

Coordinador del Grado de Arqueología en la Universidad de Sevilla.

Fdo.: Juan Pedro Bellón Ruiz

Coordinador del Grado de Arqueología en la Universidad de Jaén.